



## **COMUNICADO “RALLY EL TORNO 2021”**

El Directorio de la Asociación Departamental de Automovilismo Deportivo de Santa Cruz Carlos Hugo “Chino” Méndez ADECRUZ comunica lo siguiente, luego de la reunión de emergencia que tuvo el COED con todas las autoridades de los municipios del Departamento de Santa Cruz y haber tomado determinaciones, el alcalde municipal de EL Torno el Ing. Hediberto Cuellar Cuba nos informa que toman la decisión de la postergación del **RALLY EL TORNO 2021 SEGUNDA** Fecha del Campeonato Departamental de RALLY 2021, para lo cual solicitamos a todos tomar las previsiones del caso, la competencia se reprograma y se les informara próximamente la nueva fecha.

Atentamente,

**DIRECTORIO ADECRUZ.**